



EL HECHO OCURRIÓ EN UN TERRENO QUE SIRVE PARA GUARDAR CAMIONES EN ALTO HOSPICIO.

Balearon a mujer en robo en avenida Las Parcelas

Recibió un disparo en el abdomen y otras tres personas fueron amarradas, golpeadas y apuñaladas. Les robaron 500 mil pesos y celulares.

Luis Ramos Ossandón
 cronica@estrellaiquique.cl

Una mujer baleada en su abdomen y tres hombres con heridas cortantes fue el resultado de un robo ocurrido en avenida Las Parcelas en Alto Hospicio la madrugada de ayer.

El hecho, que está siendo investigado por la Brigada de Robos (BIRO) de Iquique de Policía de Investigaciones de Chile (PDI), se registró pasada las 02:30 am y fue cometido por un grupo de desconocidos que, a bordo de un vehículo marca Mazda, modelo Demio de color gris, ingresaron hasta el interior de un terreno utilizado como estacionamiento de camiones y desde donde sustrajeron 500 mil pesos y teléfonos celulares.

El hecho fue visto por las cámaras de seguridad municipal en el lugar, y tras diversos llamados a la central de emergencias dando cuenta del hecho, se dispuso rápidamente la concurrencia de funcionarios de seguridad muni-

cipal y Carabineros de la Tercera Comisaría.

Al entrevistarse con vecinos del lugar, estos indicaron que minutos antes un grupo de delincuentes había ingresado a un recinto que es utilizado para guardar camiones de carga, lugar donde atacaron a las personas y se dieron a la fuga, no si antes herir a una mujer con un disparo en su abdomen.

En el lugar una mujer de 32 años se encontraba en la vía pública con una herida a bala con entrada y salida de proyectil, además de otras dos personas, hermanos de la víctima, de 23 y 20 años que estaban amarrados y con diversas heridas en su cuerpo producto del ataque de los delincuentes con armas cortantes, como así una cuarta persona que había sido reducida por los antisociales y golpeado, que también presentaba heridas en su cuerpo, por lo que se solicitó la presencia de ambulancias de los recintos de urgencia de la atención primaria de salud de la comuna, quienes llegaron junto a personal

médico y lograron estabilizar a los heridos y luego derivarlos hasta diferentes recintos de salud de la comuna.

El delito fue comunicado por Carabineros al fiscal de turno a través de la Bitácora Web, que instruyó que las diligencias para esclarecer el robo fueran realizadas por la BIRO.

INVESTIGACIÓN

Desde el Ministerio Público explicaron que el robo ingresó por medio de la Bitácora Web la madrugada de ayer e indicaba que había ocurrido por un grupo de individuos movilizadas en un auto.

“La denuncia indica que sujetos portando armas de fuego ingresaron a una sitio ubicado avenida Las Parcelas de Alto Hospicio en donde golpearon a 2 víctimas, dispararon a otra en la zona abdominal y maniataron a una cuarta víctima, logrando sustraer teléfonos y \$500.000. El fiscal de turno instruyó las primeras diligencias a la Brigada Investigadora de Robos de la PDI, las cuales se mantienen en desarro-

“**Golpearon a 2 víctimas, dispararon a otra en la zona abdominal y maniataron a una cuarta víctima”.**

Fiscalía de Iquique

llo”.

Sin detenidos, pero con los datos del auto, ayer por la tarde, tras una búsqueda en el sector sur de Iquique, en las afueras de un condominio fue encontrado el vehículo utilizado en el robo. Las investigaciones y los antecedentes del robo permitieron encontrar el auto que quedó registrado en las cámaras municipales de Alto Hospicio. Tras empadronar a testigos del sector, en el lugar trabajaron peritos del Laboratorio de Criminalística (LACRIM), para obtener huellas y conocer el lugar donde podrían estar los autos del delito.